

きらめき

第64号
令和6年7月1日

〈発行〉(公社)江田島市シルバー人材センター
江田島市江田島町中央1-15-15 江田島市シルバーワークプラザ TEL(0823)42-5211/FAX(0823)42-5051
大柿支所 江田島市大柿町大原1118-2 TEL/FAX(0823)57-3191
<http://etajima-sc.com/>



令和6年度定時総会で開会宣言をする前畠山副理事長



互助会総会で進行する花尾議長

会員募集中!!

「地域貢献への
プライドを
もって一致団結」

「きらめき」の意味は、輝く瀬戸内海に浮かぶ美しい江田島で、活気にあふれ、互いに助け合い、しかも自分の持ち味を生かして「きらめき」ながら希望に満ちた有意義な人生を送るシルバー会員のイメージです。

定時総会

令和6年度定時総会が5月31日（金）午後1時30分から、江田島コミュニティセンター3階集会室で開催されました。

瀬戸本理事長の開会のあいさつに続き、ご臨席いただいた明岳市長代理の土手副市長及び酒永市議会議長から、心温まるご祝辞をいただきました。

山田福祉保健部長及び竹本高齢介護課長にもご臨席をいただきました。



令和6年度定時総会の

議事・報告

第一号報告 令和5年度収支補正予算の件

第一号議案 令和5年度事業報告及び令和5年度決算の承認並びに監査報告の件

第二号議案 理事及び監事の選任の件

第三号議案 理事長に対する権限委任の承認の件

第二号報告 令和6年度事業計画の件

第三号報告 令和6年度収支予算並びに令和6年度資金調達及び設備投資の見込みの件



理事長
わたなべ たかひさ
渡辺 高久

理事長就任あいさつ

令和6年度江田島市シルバー人材センター定時総会及び臨時理事会におきまして新理事長に選任され、瀬戸本前理事長の職責を引き継ぐこととなりました。

何分にも未熟者であり、その重責を果たせるのか不安を感じておりますが、ベテランの理事の方々との連携を密にし、事務局職員と一丸となって、会員の皆様、市民の皆様、また、行政、関係機関様及び関係企業様からの信用と信頼が得られる江田島市シルバー人材センターを目指してまいります。会員の皆様には、国が目指す「生涯現役」を合言葉に、働き甲斐のある江田島市シルバー人材センターとなりますよう一層のご支援ご協力をお願いいたします。市民の皆様には、高齢化が急速に進んでいる現状を直視して頂き、働ける力を地域の活性化に発揮して頂くため、ぜひシルバー人材センターにご登録頂き、我々と共にもう一度「仕事」に携わって頂きますようお願い申し上げます。

結びに、令和6年度定時総会をもって退任されました、瀬戸本前理事長、畠山前副理事長、三浦理事をはじめこれまで当シルバー人材センターの発展のため、ご尽力頂きました先輩諸氏に、感謝申し上げますとともに、会員各位の今後ますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、就任のご挨拶いたします。



江田島市長
あきおか しゅうたく
明岳 周作

市長あいさつ

令和6年度の江田島市シルバー人材センター定時総会がこのように盛大に開催されますこと、心よりお喜び申し上げます。

瀬戸本理事長様をはじめ、会員の皆様方には、シルバー人材センターの基本理念であります、「自主」「自立」「共働」「共助」の下、日頃から、高齢者の皆様の生きがいづくりと福祉の増進に、多大な御貢献をいただいておりますこと、厚く御礼を申し上げます。ありがとうございます。

少子高齢化が急速に進む今日において、高齢者の方が生涯現役として多様な形で社会参加することが求められています。このような中、活力ある高齢社会を支える地域の中核的な組織として、シルバー人材センターの担う役割は一層重要なものとなっております。本市の状況を見ましても、高齢化率は45%を超えている状況でございます。市長就任から一貫して掲げております、市政運営の重点テーマの一つに「健康寿命の延伸」がございます。私は、住民の約半数を占める高齢者の皆様も、なじみの人間関係の中、いつまでも住み慣れた地域で安心して生活を送ることのできる「まちづくり」を、江田島市シルバー人材センターの皆様をはじめ、関係する方々と共に手を携えながら、これからも一緒に進めてまいりたいと存じます。

さて、江田島市シルバー人材センターの様々な活動の中で、私も参加させていただきました「児童夏休みミニキャンプ」が本年度も実施されると伺い、新たな事業の取り組みをされる江田島市シルバー人材センター様への期待が益々高まっていくものと強く感じております。

こどもの元気な姿は、誰もが期待する姿で、いつもにこやかな笑顔ではつらつとした姿は、とても

魅力的で、多くの大人の心を惹きつけます。

こうした活動を通じ、今まで知らなかった地域の自然、見えていなかった地域の人や社会の動きが見えてくることは、こどもの成長にとっても意義深い体験活動であると思います。

そして何より、そうしたこどもの姿を実現するには、皆様の温かい支援が不可欠です。

会員の皆様方には、今後とも、高齢者の皆様の就業機会の提供を通じて、地域社会への参加活動の推進や健康で生きがいのある生活の実現に寄与いただきますとともに、長年培ってこられた知識と経験、熟練された技能に基づく活動により、市民の皆様の生活を支える担い手として、高齢者の皆様の福祉の増進と、先ほどお話をさせていただきました「キャンプ」などの活動により、次代を担う子どもたちの健全な育成などにお力添えを賜りますよう、お願い申し上げます。

市といえども、生涯を健康で、生きがいを持って過ごせる、住みよい長寿社会の実現のために、できる限りの協力を支援をさせていただきたく存じます。

結びになります。江田島市シルバー人材センターの益々の御隆盛と、皆様の御健勝、更なる御活躍を心から心から祈念いたします。

て、皆様方への感謝と、お祝いの御挨拶とさせていただきます。本日は、誠にありがとうございます。



江田島市議会議長
酒永 光志

議長あいさつ

御紹介に与りました、江田島市議会 議長酒永でございます。江田島市シルバー人材センター定時総会開催に当たり、市議会を代表しまして、一言御挨拶を申し上げます。

シルバー人材センターにおかれましては、日々の活動を通じて、高齢者の方の健康維持や社会参加に、大いに寄与されるとともに、地域の活性化に積極的に取り組んでくださり、心より感謝申し上げます。

さて、本市の高齢化率は現在45%を超えており、地域の活性化においては、高齢者の皆様が地域社会を支える担い手として、豊富な知識や経験、熟練した技能をいかし、活躍していただくことが不

可欠であります。

議会といたしましても、高齢者の皆様が生涯現役で、「ふるさとえたじまで暮らしてよかった。これからも住み続けたい」と思えるよう、引き続き、一丸となって取り組んでまいります。

結びに、江田島市シルバー人材センターの益々の御発展と、皆様の御健勝を心より祈念申し上げます。挨拶とさせていただきます。

令和6年度

役員名簿

| | |
|-----|------------|
| 理事長 | 渡辺 高久 (新任) |
| 理事 | 山崎 哲男 |
| 理事 | 谷本 正行 |
| 理事 | 前田 晴行 |
| 理事 | 堀 和利 |
| 理事 | 佐山 小百合 |
| 理事 | 平本 行寛 |
| 理事 | 佐藤 克志 |
| 理事 | 原田 祐二 |
| 理事 | 山原 富美男 |
| 理事 | 香川 裕美子 |
| 理事 | 大下 郁美 |
| 理事 | 宇根 民子 |
| 理事 | 竹本 益美 (新任) |
| 理事 | 土手 光洋 |
| 理事 | 川尻 博文 |

新任者の任期は前任者の残任期間 (令和7年5月総会の日まで)

私の趣味



大柿班9名

私の趣味「発芽を楽しむ」

佐藤 克志

「趣味は野菜づくり」と自信を持って言えるほどではありませんが、時間があれば畑へ出て野菜や果樹の世話をしています。

土を作り、種を蒔き、水をやって、やがてわずかに顔を出した小さな芽を見つけた時は何ともうれしいものです。そしてその芽が少しずつ成長していく様子を見られるのも楽しみです。

収穫した野菜や果物は、サラダ、煮物、鍋、デザートとなって食卓を賑やかにしてくれます。趣味と実益を兼ねて、これからもマイペースで続けていこうと思います。

私の趣味

原田 祐二

趣味は登山。
登頂した時の達成感と山頂から見下ろす景色は最高です。只今4回目の富士登山を計画中です。

私の趣味

山原 富美男

全面、芝生が張られ、整備された広いコースにボールを打ち込む爽快感。私がゴルフに出会ったのは30代後半、直ぐにゴルフの魅力に取り憑かれ40代半ばにはシングルプレイヤーの仲間入りと順調でしたが、腰痛を発症、約10年間クラブを振る事を禁止されましたが、ゴルフの魅力には勝てず、60才を期に再開、現在の目標は年齢を重ねる事により達成の可能性が有るエイジシユート（年齢以下の打数でホールアウトすること）を目標に楽しくプレーしています。



私の趣味「カラオケ」

澤岡 正徳

これといった趣味のない私ですが、不思議にカラオケだけは、長続きしており、これが趣味なのかと思えます。

地域の催しの「カラオケ」大会にも出場させていただき、楽しくやっております。

又カラオケの良い点は、大きな声を出すので、健康的にも良いし、脳の活性化にも良いので、息長く続けたいと思います。

私の趣味

清水 勇

趣味は野球観戦です。
年に10試合ぐらいマツダズームで試合を観戦しています。

私の趣味

藤田 廣幸

私は旅行が好きです。2から3ヶ月に1回程度の旅行に行きます。

妻と2人で特にツアーがいいです。

すね。いろいろな人に出会えるのが、楽しいです。又疲れないし、楽です。

私の趣味

古田 光夫

私の趣味はジグソーパズルです。空とか海とか色に変化が無いのはやっかいです、ボケ防止にはなります。

皆さんも是非!!

私の趣味「木工」

船本 光章

木工歴は20年ほどになります。組み木、パズル、木のおもちゃを製作しています。最近孫のために木のおもちゃを製作する事が多くなっています。

「真信用金庫江能支店」、「広島銀行江田島支店」に組み木を展示することが主な年間の活動となっています。1月中旬から、その年の干支、雛人形を展示。4月から五月人形。6月からは梅雨バードジョンで「カエル・カタツムリ」。9月から、お月見（ウサギ・フクロウ）とハロウィン（カボチャ・

コウモリ・お化け)。11月中旬からクリスマスバージョン(サンタ・ツリー)などを展示しています。お客さまが、木の温もりを感じて喜んで貰えれば良いと思って続けています。

木工作业が好きなので続けられています。孫が自分の製作した木のおもちゃで遊ぶ所を見ていると心がなごみ嬉しい限りです。

私の趣味「魚釣り」

岡本 康保

私の趣味は魚釣りです。始めたきっかけは知人が釣具店を開いたと聞いて、それまで一度も釣りをしたことのない私が、ぶらっと立ち寄って竿、仕掛け、冷凍アミと一通りの釣り具を持って防波堤で釣ったのが始まりです。釣れるかどうかかわらないまま仕掛けを入れると一投目から入れ食い状態です。いわゆるビギナーズラックというやつです。それからは休日たびに釣り三昧です。船からの沖釣りに夢中になりました。

船釣りと比べても、いつもいつも大漁とは限りませんが、釣れない時は、一杯飲みながら「あたり」

があるまでひたすら待つばかりです。

これがいいストレスの解消になるのです。

魚の数が多い、大きい魚が釣れるにこしたことはありませんが、「あたり」を楽しんでおります。

最近では、釣りに行く時間がなかなか取れないので、何とか都合をつけて行きたいと思っております。



砂削り班 2名

私の趣味「サッカー」

小滝 強

今も広島県シニアチームで、週1回の練習。疲れるけど楽しいです。

私の趣味「魚釣り・散歩」

水口 渉

ひまつぶし、釣れたら美味しい。

体のため、立木を見るのが好き。

講習会を開催しました!

初めての剪定講習会

山岡 文雄

3月13日と14日の2日間、市シルバー人材センター主催の剪定講習会が開催されました。

講師は、広島県北部地域職業訓練指導員の沼田先生で、現在も知識と技能の向上に取り組まれているとのことで驚きを覚えました。

今回の講習参加者は、シルバー会員でありながら初心者の方のほか、剪定の実務についているシルバー会員12名、庭木をお持ちの女性を含む一般市民6名でした。

剪定講習は、庭木を美しく見せるための技術のみの講習と思っておりましたが、広い視点からの樹木(庭木)にかかわる講習であり、樹木の健康について考えさせられました。

物づくりには、知識、道具及び技術が必要だと思います。今回の講習内容には、このすべてが含まれており、期待していたもの以上でした。

庭木の種類ごとの性質を理解し、適正な道具を使用して、手順を踏んで剪定、整枝する技術並びに、

道具(ハサミ、鋸)の手入れ方法も学ぶことができました。

講習参加者には、先生へ積極的に質問を行うなど、知識吸収への熱意が見られました。

シルバー会員並びに庭木に関心のある市民の皆様が、より多くこの講習に参加され、健康増進の意味でも、庭木の手入れに汗を流すことをお勧めします。

素人の私には、すべてが新鮮な学びとなり楽しいものでした。

講師の沼田先生ありがとうございました。



新人会員さんからのひょうげん

シルバー人材センターに入会して

国井 強



会員の皆様初めまして。私は、本年4月から新会員となり活動させていただくことになりました。海上自衛隊を定年退官後に、約10年間は保険会社に勤務、広島への高速船での通勤にてサラリーマン生活も満喫しました。

さて、昨年度までは市会計年度職員として能美市民センターの宿直業務に従事しておりましたが、この度、宿直員が4名並びに日直員が2名の計6名が新規会員となりました。勤務内容はこれまでと同様でほとんど変わりません。

私は、市内外でのシルバー人材センターの活躍を常日頃から認知しており、知人友人も数多く会員として地域社会に貢献されています。活動内容に興味があり、過去に剪定講習に参加したり、何度も紹介勧誘を受けていましたが、自治会・老人会役員、しおかぜさん・ファミリーサポート会員としての活動等と競合するので加入はしておりませんでした。

高齢化率が約46%の江田島市において、需要は極めて高くなっていくものと思います。この機会に、できうる範囲にて他の作業にも参加してみたいと思っています。まだ未加入の皆さん、是非加入されて、私たちと一緒に外に出て少しずつでも社会貢献してみませんか。

外出で心の健康を手に入れる

坂口 節夫



4年前に65才で会社を退職し、これまで頑張ってきたのだから残りの人生は好きなように生きたいと思いました。

しかし3年前から父が体調をくずして病院に入院し、それから施設にも入り今年の1月に死去しました。

この父の今までの人生をみて、終いの残された時間をどうやって過ごせばと考えるようになりました。

さあどうすればいいのか何をやらなければならないのか考えている時、知人の紹介でシルバーの会員にならないかと誘われました。「外に出れば、足腰に効果があるだけでなく、家のなかでブツブツ考えるより、はるかに気が晴れるし、又社会とつながりが持てる」ということで入会の決心をしました。あまり、我慢せず残りの人生を好きなように。



新事務局長あいさつ



事務局長
し も 志茂 のりゆき 典幸

このたび、6月1日付けで事務局長に就任しました志茂典幸でございます。

普段お世話になっている地域の為に多少なりとも貢献したいという気持ちでお受けしましたが、事務局長という大役に、身の引き締まる思いでございます。

シルバーの会員の方々が培われた知識と経験を生かして、住み慣れた地域で生き生きと楽しく安全に仕事ができる拠点として、役員の皆様や会員の方々との円滑なコミュニケーションを心掛けながら更なる発展に努めてまいりたいと思いますので、何とぞ前任者同様ご支援ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。就任のご挨拶とさせていただきます。

盆灯籠の注文受付中!

シルバー人材センターでは、盆灯籠の注文を次のとおり受け付けています。

販売本数 1,350本(本数に達したら締め切ります。)

販売価格 1本 450円(税込)

受付時間 平日 8時30分から17時まで

申込先 (公社)江田島市シルバー人材センター

電話 4215211

※盆灯籠は事務所に直接取りに来てください。配達はできません。



公益社団法人 江田島市シルバー人材センター

人材センター互助会役員

役員ほとんど重任となりました。皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

| | |
|-----|--------------|
| 会長 | 佐山 鑑夫 (沖美町) |
| 副会長 | 加藤 博子 (江田島町) |
| 幹事 | 香川 裕子 (大柿町) |
| 幹事 | 田尾 賢二 (大柿町) |
| 幹事 | 田中 隆一 (能美町) |
| 監査 | 梅口 信行 (沖美町) |
| 監査 | 岡田 正人 (江田島町) |
| 顧問 | 渡辺 高久 (江田島町) |



編集

広報委員

| | |
|------|--------|
| 委員長 | 堀 和利 |
| 副委員長 | 香川 正文 |
| 委員 | 前田 晴行 |
| 委員 | 住田 直記 |
| 委員 | 山原 富美男 |
| 委員 | 二宮 丈志 |
| 委員 | 加藤 博子 |
| 委員 | 溝口 弘志 |
| 委員 | 土手 光洋 |

事務局

| | |
|------|--------|
| 理事長 | 渡辺 高久 |
| 事務局長 | 志茂 典幸 |
| 職員 | 久保田 久美 |
| 職員 | 古川 朋子 |



働く仲間たち



(公益上又は特に必要と認められる場合は、利用料金を減額又は免除することができます。)

| 会議室等名 | 利用単位 | 利用料金 (税込) |
|-----------------|-----------------------|--------------|
| 研 修 室 | 1時間につき (1時間未満切り上げ) | 330円 |
| 作業室兼研修室 (和室) | 1時間につき (1時間未満切り上げ) | 300円 |
| 冷 暖 房 費 (共通) | 使用料の5割 (10円未満切捨て) | |

シルバー人材センターの研修室及び和室を自主グループ等の会合で使用することができますので、ぜひご利用ください。お申込みは電話4215211まで。

市民の皆様へ
シルバーワークプラザの
利用料について